

Pfarrei Hl. Karl Borromäus
Katholische Pfarrgruppe Breuberg-Höchst im Pastoralraum Odenwaldkreis

Samstag, 12. Juli 2025 - Samstag der 14. Woche im Jahreskreis

17:30 Uhr Beichte, Neustadt, Kath. Kirche
18:00 Uhr Hl. Messe, Josef Schachner, Neustadt, Kath. Kirche

Sonntag, 13. Juli 2025 - 15. Sonntag im Jahreskreis

09:30 Uhr Hl. Messe, Josef Schachner, Neustadt, Kath. Kirche
Für Verstorbenen Adam Szekeres
Für Verstorbenen Heinrich Vogel
11:00 Uhr Hl. Messe, Josef Schachner, Höchst, Kath. Kirche

Dienstag, 15. Juli 2025 - Hl. Bonaventura, Ordensmann, Bischof, Kirchenlehrer

17:15 Uhr Anbetung des Allerheiligsten in den Anliegen unserer Zeit, Hainstadt
18:00 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Hainstadt

Donnerstag, 17. Juli 2025 - Donnerstag der 15. Woche im Jahreskreis

08:30 Uhr Rosenkranz, Cyril Sande Kasigwa, Neustadt, Kath. Kirche
09:00 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Neustadt, Kath. Kirche

Freitag, 18. Juli 2025 - Freitag der 15. Woche im Jahreskreis

17:15 Uhr Anbetung des Allerheiligsten in den Anliegen unserer Zeit, Hainstadt
18:00 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Hainstadt

Samstag, 19. Juli 2025 - Samstag der 15. Woche im Jahreskreis

18:00 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Höchst, Kath. Kirche

Sonntag, 20. Juli 2025 - 16. Sonntag im Jahreskreis

09:30 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Neustadt, Kath. Kirche
11:00 Uhr Hl. Messe, Cyril Sande Kasigwa, Höchst, Kath. Kirche

Neues aus dem Pastoralraum Odenwaldkreis:

Neugieriger Abstecher zu einer 60jährigen

Maria und Martin haben einen Abstecher nach Fränkisch-Crumbach gemacht, pünktlich zu unserer Kirchweih. Seit Fronleichnam haben sie einen Platz in unserer Kirche. 60 Jahre Kirchweih konnten wir mit der Heiligen Messe und bei einem gemütlichen Treffen mit Speis und Trank zusammen feiern. Pfarrer i.R. Loos, Pfarrer Jozef und Diakon Breid zelebrierten die Heilige Messe, die ganz im Zeichen des Hauses Gottes stand. Wir mussten zum Feiern nicht aus der Kirche vertrieben werden (Evangelium: Vertreibung der Händler aus dem Tempel), sondern hatten uns schon vorher entschieden, im Sälchen und draußen unterm Zelt bei herrlichem Wetter zu feiern. Alle genossen den schönen Abend, auch Maria und Martin in der Kirche. Sie blieben noch einige Zeit bei uns, bis sie dann Anfang Juli in die Kirche nach Höchst weiterzogen.

Freut Euch in der Hoffnung!



„Freut Euch in der Hoffnung“ ist das Motto bei der Dietzenbacher Fußwallfahrt nach Walldürn.
Im Bild: Die Pilgerinnen und Pilger nach dem Wallfahrtsgottesdienst in Neustadt und anschl. Fußmarsch nach Boxbrunn.

Foto: Hang Truong

Unser Pfarrbüro ist zu erreichen:
montags und freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr
Telefon 06165/741

Pfarrei.Breuberg@Bistum-Mainz.de